



Erfolgreich im Job

„Coaching hilft uns, Veränderungen zu meistern, Chancen zu erkennen und Ziele zu erreichen.“ Seit über 20 Jahren fokussiere ich mich darauf, Menschen bei der Verwirklichung ihrer Karriere- und Lebensziele zu coachen. Unternehmen berate ich bei der Personalauswahl und beim Outplacement. Dabei greife ich auf ein langjähriges Business-Know-how im Personalwesen und im Coaching sowie auf ein fundiertes Studium zum Diplom-Psychologen (Uni) und eine Ausbildung zum Industriekaufmann (IHK) zurück.

Als Diplom-Psychologin und zertifizierter Coach bin ich Mitglied im Berufsverband Deutscher Psychologinnen und der Australian Psychological Society und arbeite nach deren berufsethischen Richtlinien. Dazu zählen u.a. die Einhaltung von Qualitätsstandards und eine kontinuierliche Weiterbildung.

Als Autorin habe ich mehr als 30 Bücher geschrieben, die bei mvg, CAMPUS, GABAL und DUDEN veröffentlicht wurden. Viele davon sind in mehrere Sprachen übersetzt und erscheinen auch in China, Taiwan, Tschechien, Polen und den Niederlanden. Darunter *30 Minuten Willenskraft*, *Erfolg durch Willenskraft* und *30 Minuten Selbstvertrauen*.

Ich lebe in Australien und berate online: weltweit. Schreiben Sie mir gerne eine E-Mail: info@willmann.coach



Success Factor Coaching

“Coaching helps us to master change, seize opportunities and achieve goals.” Since more than 20 years I focus on coaching people to achieve their career goals and live a meaningful life. My areas of expertise include *career coaching* and *life coaching*.

As the holder of a German University degree as “Diplom-Psychologin” (equiv. to M.Sc.) I am a member of the Australian Psychological Society and its German equivalent Berufsverband Deutscher Psychologinnen and comply with their Code of Ethics.

As an author I write books to help you live a better life. Most of my books are published in Germany. Translations of several have been published in the Netherlands, Czech Republic, Poland, China, and Taiwan.

I live in Australia and offer coaching online via video call, phone, and email: worldwide. You are welcome to contact me: info@willmann.coach

